

吉川慎之介ちゃんが流された現場付近で、状況を説明する父親=1月29日午前10時半ごろ、西条市中奥



「もう二度と… 事実語って」

「单なる川の増水による事故で終わらせる事はできない。起るべくして起きた『事件』で、二度と繰り返してはならない」。樂しいはずの「お泊まり保育」中にわずか5年の短い人生を閉じた吉川慎之介ちゃん。両親は原因究明と再発防止を強く訴え、告訴を決意した。

ふれあいの里」近く
加茂川。園側は保護
親が事故後に訪れる
への事前説明で「水遊び
ひ」と説明したが、「
上ほどの深さの場所
あちこちに。河床の
にはこけが生え、滑
やすい場所も散見。」
親(43)は「到底水遊び
とはいえない」と憤る。
事故後は園側からの
説明がない状況が

き、両親は他の保護者の協力を得て、園児や教員から当時の様子を聞き取り調査。その証言から、慎之介ちゃんは流された後、いつたんは川の中の石にはい上がつたものの適切な救助がなく、再び流れにのみ込まれたとの状況が分かった。

命に必要な運搬を認め、救会活動の不備、増加する認識不足や認などの問題點がになった。両親は「事な観察をしてかつたはず。への疑いも十分な準備もなきたのか」とこれまでの間

車輪などを
増水に対する
救助活動などを行った点
天候未確定の点
起点も明らかに
事前に十分
いれば分
なぜ危険
たず、十
く連れて
疑問視し、
の対応に

知、無責任
命が奪われ
話す。

「お子じもの
でいい」と
うやんは西条
亲みにして
。両親はだ
後ろを追い掛
印象的だつ
が大好きだ
これからも
に歩んでい
たい」と

水遊びとはいえない

父現場憤訪
りれ

2012年7月、西条市中奥の「石鎚ふれあいの里」近くの加茂川で、西条聖マリア幼稚園（同市大町）の「お泊まり保育」中、増水した川に流され死亡した吉川慎之介ちゃん＝当時（5）歳の両親が近く、園の危機管理や対応に問題があつたなどとして当時の園長を含む引率教員らを業務上過失致死の疑いで西条署に刑事告訴することが14日、分かった。同署は同容疑で関係者から事情を聴くなど捜査している。

西条・加茂川 園児死亡

両親 引率教員ら告訴へ

安全対策を問題視

西条署などによる
と、事故は12年7月20
日午後3時半ごろ、お
泊まり保育の一環で、
園児31人と引率教員8
人が川遊びをしていた
際、増水した川に慎之
介ちゃんの園児3人が
流された。慎之介ちゃ
んは約150㍍下流で
沈んでいるのが見つか
り、病院に運ばれたが
死亡が確認された。

両親らが事故時に現場にいた園児や引率教員らから聞き取りをした結果、流されたのは園児4人と教員1人で、園側は浮輪やライフジャケット、ロープなど安全確保や救命必要な用具を準備せず、急な増水など川の危険に対する認識も不足していたと判明。天候確認や避難経路の事

A color photograph of a young boy with dark hair, wearing a blue and white patterned short-sleeved shirt and matching pants. He is smiling broadly at the camera. In his right hand, he holds a small, rectangular wooden plaque with some inscriptions on it. His left hand rests on a thick, dark rope or cable. The background is slightly blurred, showing what appears to be an outdoor setting with other people.

前調査も怠り、救助活動も不十分だったとしている。

けられている学校安全計画も作られていないか
たという。

大事な部分が欠落している」と話している。